



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Popayán, Febrero 21 de 2020

Ministerio de Cultura comprometido con la actualización del Plan Especial de Manejo y Protección (PEMP) de Popayán

Continuando con la agenda construida con el Ministerio de la Cultura y la Administración Municipal, el Director de Patrimonio de este Ministerio, Alberto Escobar, se reunió con el alcalde Juan Carlos López Castrillón y miembros de su gabinete, para adelantar compromisos plasmados en reuniones anteriores y relacionados principalmente con la actualización del Plan Especial de Manejo y Protección (PEMP), que involucra la conservación del Patrimonio material inmueble y el Patrimonio inmaterial como lo son los muebles urbanos arquitectónicos y naturales del Municipio, así como también la gastronomía, artes, oficios, la defensa del espacio público y la peatonalización de las calles del centro histórico, que resume a la visión de una ciudad culta en esta nueva administración.

Alberto Escobar, director de Patrimonio del Ministerio de Cultura, a su llegada a Popayán puntualizó que: “se ha adquirido el compromiso de apoyar en la revisión, formulación y actualización del PEMP, sus temas a tratar, sus alcances y población involucrada, con el fin de institucionalizar una Junta Municipal de Patrimonio incluyente que sirva como apalancamiento a visibilizar ante el mundo, la vitrina turística que posee la ciudad.”

Por su parte, Jimena Velasco, Secretaria de Planeación Municipal, afirmó que su dependencia trabaja con la veeduría ciudadana, sociedad civil y Alcalde, para conservar el PEMP, proteger el espacio público, y contribuir a la preservación del centro histórico y sus actores como patrimonio cultural del Municipio.

Alcalde de Popayán reafirma su liderazgo en favor del bienestar de los animales

Con éxito se realizó en el Salón Fundadores de la Facultad de Derecho de Ciencias Políticas de la Universidad del Cauca, la audiencia pública para la socialización del Código Nacional de Protección y Bienestar Animal, del proyecto de ley 266 de 2019, "Por medio del cual se expide el Código Nacional de Protección y bienestar animal".

En el evento participaron el Alcalde Juan Carlos López Castrillón, la Gestora Social del municipio Olga Lucía Vejarano, el Secretario de Salud, Oscar Ospina Quintero, y el ponente de la referida ley Juan Carlos Losada. En el auditorio hicieron presencia representantes de diversas organizaciones y líderes

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

animalistas, quienes con su intervención aportaron con opiniones y sugerencias al enriquecimiento de esta propuesta de proyecto de ley.

El alcalde en su intervención expresó su apoyo al desarrollo de la ley y se adjudicó la tarea de buscar la incorporación de recursos financieros, inicialmente en la construcción de la casa de albergue y manutención de animales callejeros del Municipio; igualmente reforzó su filosofía la cual ha sostenido desde su campaña de decir ¡No al maltrato animal! y castigar con la ley a toda aquella persona que sea sorprendida realizando abusos y actos en contra de la vida, integridad y bienestar de los animales.

Para continuar con este proyecto, se realizarán en total 13 reuniones en diferentes ciudades de Colombia, en donde se recopilarán propuestas y alternativas para la construcción de la ponencia del primer debate. El Código pretende cambiar el concepto de explotación al aprovechamiento animal.

SENA y Secretaría de Salud Municipal se articulan por la investigación y la capacitación

El Secretario de Salud Municipal, Oscar Ospina Quintero fue invitado a conocer las instalaciones del Centro de simulación en Salud del SENA, el cual cuenta con un programa de formación en talento humano en salud, donde la entidad también capacita en auxiliar de enfermería, en los temas administrativos y en salud pública; el recorrido realizado sirvió para conocer de primera mano el laboratorio con el que dispone la entidad.

El recorrido permitió establecer un diálogo directo entre la Administración Municipal a través de la Secretaría de Salud y el SENA, donde se analizaron varios ejes de articulación como temas de investigación y capacitación para la salud pública.

De igual forma, se realizó un análisis de estos ejes en donde se concluyó la relevancia de incorporarlos en el Plan Territorial de Salud, por su componente para el desarrollo humano de Popayán, para aumentar las oportunidades laborales, para formar profesionales competentes y para la formación con calidad. Dentro de los ejes relevantes de articulación se resaltó la certificación en vacunación, que es un tema obligatorio y además exigido por la Ley, en teniendo en cuenta que todas las personas que van a laborar en vacunación, deben estar debidamente certificadas con el programa con el cual cuenta el SENA.

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN

BOLETÍN DE PRENSA

Administración de Juan Carlos López, presente en el Campamento de liderazgo de las mujeres

El Alcalde Juan Carlos López acompañó la instalación del Campamento de liderazgo de las mujeres jóvenes del Cauca, para la construcción y sostenibilidad de la paz, evento que reúne en La Universidad Autónoma Indígena Intercultural UAIN, a líderes juveniles de distintas organizaciones sociales.

"El Alcalde Juan Carlos López señaló que: "vamos a trabajar mucho con las mujeres jóvenes, este gobierno tiene unos ejes transversales y vamos a generarles oportunidades en salud, emprendimiento, educación y cultura, y también le apostamos a la construcción de las políticas públicas de juventud y mujeres".

Los convocantes de este Campamento, que se extiende hasta el 22 de febrero, son la Agenda de Paz Joven del Cauca, ONU Mujeres y respaldado por la Embajada de Suecia y el CRIC.

Este Campamento tiene como objetivo establecer acciones de liderazgo juvenil para la construcción de paz y la defensa de los derechos humanos.

Para Ana Guezmez, Representante de ONU Mujeres, es importante no solo invertir en el tema de derechos humanos, sino también en igualdad de género para lograr la competitividad, el desarrollo y el crecimiento de las comunidades.

Agenda

Plan de Desarrollo Municipal (Veredales)

Sábado 22 de Febrero
Institución Educativa Cajete
02:00 pm

Domingo 23 de febrero
Salón comunal Cajibío
08:00 pm

Salón Comunal Pisojé
02:00 pm

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán



Alcaldía de Popayán

POPAYÁN®

BOLETÍN DE PRENSA

Invitación socialización funcionamiento del Sistema de Alerta Temprana SAT

La oficina Asesora de Gestión del Riesgo de la administración Municipal, invita, acorde al Plan de Acción 2020 a la socialización de los productos del proceso de fortalecimiento Interinstitucional y comunitario del Sistema de Alerta Temprana de inundaciones del Río Molino, realizarse el 24 de febrero a las tres de la tarde en el auditorio CAM de la Alcaldía de Popayán.

Oficina Asesora de Comunicaciones

Alcaldía de Popayán

REDES OFICIALES
Alcaldía de Popayán

 www.popayan.gov.co

 @AlcaldíaPopayán

 @alcaldiapopayan

 Alcaldía de Popayán

 Alcaldía de Popayán